
Ｎｏ．２４（継続） 

（松ヶ崎学区） 

 

要望事項 （優先順位 ２） 

松賀茂苗圃の整備について 

 

要  旨 

松賀茂苗圃については，温室等の撤去は行われましたが，樹木が大きくなり倒れか

かるなど，見通しが悪く，危険なため，松賀茂苗圃の手入れを要望します。 

以前，北側を２メートル程伐採してもらいましたが，竹が伸びてフェンスに絡まっ

ています。   

 必ず年２回の手入れを行うことを要望します。また，今後の活用方針についても教

えていただきますよう，お願いします。 

回 答 

（建設局） 

 松賀茂苗圃については，これまで危険木の除去や外周部の除草のほか，温室の撤 

去等を行なってまいりましたが，財政状況が厳しい中，年２回の手入れは困難な状況

です。今後も十分な維持管理ができるよう，予算確保に努めてまいります。 

 また，今後の松賀茂苗圃の在り方についても西側に開園済みの公園がありますこと

から，公園のない地区の新設整備や老朽化が著しい公園の再整備と比べ，当該地の公

園整備の優先度は高くなく，早期の公園整備は困難な状況です。今後の使い方につい

ては，一般的な公園整備に限定せず，幅広く検討を進めてまいります。 

 今後とも，緑化行政に御理解と御協力をいただきますよう，よろしくお願いいたし

ます。 

 

 


